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ATADA DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA OITAVAREUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos catorze dias do mês
de janeiro do ano de dois mil e treze, às dez horas, no auditório da Faculdade, com a presença
dos Conselheiros: Cícero Lopes da Silva (Presidente), Aline Mondini Calil Racanicci (Suplente),
Ana Carolina Mortari, Ana Maria Resende Junqueira, Antônio Raphael Teixeira Neto, Délvio
Sandri, Camille Gonçalves Bruno de França, Denise Barros de Azevedo, Eiyti Kato, Gabriel
Batista de Oliveira Borges, Janildo Ludolf Reis Junior, Marcelo Fagioli, Márcia de Aguiar Ferreira,
Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Nara Oliveira Silva Sousa, Paula Amorim Tavares Favilla, Rodrigo
Arruda de Oliveira, Rodrigo Vidal de Oliveira (Suplente) e Simone Perecmanis. Conselheiro
ausente com justificativa: Marlon Vinícius Brisola. Também estiveram presentes à reunião, os
professores Luiz Vicente B. Gentil e Moisés Villamil Balestro. Iniciada a reunião, a Presidência
informou sobre a reunião ocorrida com o magnífico reitor no dia oito do mês em curso, para tratar
da nova sede da Faculdade e por saber de antemão da carência de recursos que a Universidade
vem enfrentando, sugeriu ao reitor, como fonte de recursos para construção de novos prédios, a
venda de terrenos pertencentes à Universidade de Brasília. Falou também sobre a nota de
repúdio aprovada pelo Conselho Universitário em relação às mensagens homofóbicas deixadas
no Centro Acadêmico do Direito. Concluindo, prestou informe quanto ao andamento do processo
referente a proposta de transformação do Hospital Veterinário em Centro de Custo.
Posteriormente, o professor Luiz Vicente Gentil, agradecendo a todos, informou que concluiu o
seu pós-doutorado na Universidade de Campinas. Em seguida, foi lida e aprovada com duas
abstenções, a ata da reunião anterior. Na sequência, o professor Moisés Villamil Balestro
apresentou o resultado final do concurso público na área de Gestão e Organização em Sistemas
Agroindustriais, com a seguinte classificação: 1º lugar: Eduardo Mello Mazzoleni – nota final: 8,55
e em 2º lugar: Mireya Eugênia Valência Perafán – nota final: 7,79, sendo aprovado por
unanimidade. Na mesma linha, o conselheiro Janildo Ludolf Reis Júnior, apresentou o resultado
final do concurso público na área de Patologia Geral Veterinária, com a aprovação única do
candidato Fabiano José Ferreira de Sant’ana, com a nota final 9,00, o qual foi aprovado por
unanimidade. Prosseguindo, a conselheira Ana Maria Resende Junqueira relatou parecer
favorável ao pedido de abertura de edital para contratação de docente na área de Engenharia
Agrícola com ênfase em Estatística Aplicada às Ciências Agrárias, em decorrência da
aposentadoria do professor Carlos Alberto da Silva Oliveira. Nesse ínterim, a conselheira
Marilusa Pinto Coelho Lacerda, solicitou que constasse em ata, a posição da área de Solos
quanto à solicitação em questão, dizendo que a contratação do referido professor foi destinada
para o atendimento das áreas de Engenharia Agrícola e Solos e que nesse sentido, o professor
Oliveira ministrava as disciplinas de Física do Solo, Relação Solo-Água e Fertirrigação no curso
de pós-graduação em Agronomia, coordenando ainda, as atividades de ensino e pesquisa de
alunos de graduação e pós-graduação em agronomia no Laboratório de Física do Solo e que
desta forma, a área de solos sente-se penalizada pela sugestão da contratação de um professor
com perfil totalmente diferente do professor supracitado, solicitando o apoio do Conselho para
que contratações futuras sejam priorizadas para a área de Solos. Nesse momento, a conselheira
Simone Perecmanis solicitou que se possível, o professor atendesse também ao curso de
Medicina Veterinária. Logo após, em regime de votação, o processo foi aprovado com duas
abstenções. Posteriormente, o professor Luiz Vicente Gentil, relatou pareceres favoráveis ao
pedido de progressão funcional da professora Marina Rolim Bilich Neumann e do professor Ivo
Pivato, de Professores Adjuntos I para Professores Adjuntos II, os quais foram aprovados por
unanimidade. Em seguida a conselheira Ana Maria Resende Junqueira, relatou parecer favorável
ao pedido de prorrogação do afastamento da professora Ana Lúcia Eduardo Farah Valente, para
aperfeiçoamento em nível de pós-doutorado, sendo aprovado por unanimidade. O Relatório Final
de Atividades do vigésimo oitavo mês do estágio probatório e pedido de progressão funcional da
professora Ana Carolina Mortari, foi mantido em pauta para a próxima reunião. Continuando, a



Presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do décimo
oitavo mês do estágio probatório do professor Clayton Quirino Mendes, o qual foi aprovado por
unanimidade. Em outros assuntos, foi aprovado por unanimidade, o pedido de redistribuição da
professora Denise Barros de Azevedo para a Universidade Federal de Mato Grosso do Sul, a
qual em contrapartida ofereceu o código de vaga 0922941. Nada mais havendo a tratar, às nove
horas e cinquenta minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa
Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a
presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da
Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................


